

Pastikan Kamtibmas Kondusif, Polisi RW Polres Batu Masifkan Sambang Warga Pasca Hitung Suara Pilkada

Achmad Sarjono - KOTABATU.PROMEDIA.CO.ID

Dec 2, 2024 - 11:04



BATU - Pasca pemungutan dan hitung suara Pilkada 2024, Polres Batu Polda
Jatim terus berupaya memelihara kamtibmas (Harkamtibmas).

Salah satu langkah yang dilaksanakan adalah upaya Cooling System melalui

kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD).



Kali ini, untuk memastikan situasi keamanan tetap kondusif pasca pemungutan suara Pilkada Kota Batu 2024 tersebut Polres Batu Polda Jatim memaksimalkan fungsi Polisi RW dan Bhabinkantibmas untuk rutin sambang warga.

Kapolres Batu, AKBP Andi Yudha Pranatha mengatakan kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, sebagai upaya Cooling System menjaga agar kondisi Kamtibmas tetap terpelihara.

"Untuk Harkamtibmas, saya menginstruksikan agar Polisi RW berperan aktif membantu Bhabinkamtibmas untuk memelihara keamanan di tingkat desa dengan terus melakukan giat sambang warga," ujar AKBP Andi Yudha, Sabtu (30/11).

Menurut AKBP Andi Yudha, kegiatan sambang warga di desa - desa ini sudah dilakukan saat program Polisi RW secara resmi diluncurkan oleh Kapolres Batu, AKBP Andi Yudha Pranatha beberapa waktu yang lalu.

Polisi RW diharapkan dapat bekerja sama dengan ketua RW setempat, perangkat desa, serta masyarakat guna melakukan dialog langsung dan mempererat komunikasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terutama setelah pelaksanaan Pilkada.

Hal itu lanjut AKBP Andi Yudha untuk memperkuat pengamanan di tingkat paling bawah, yaitu di tingkat RW.

"Tugas utama Polisi RW adalah menjaga dan meningkatkan keamanan dengan mendekati diri kepada masyarakat dimulai dari tingkat bawah," terang AKBP Andi Yudha.

Ia berharap Polisi RW dapat bekerjasama dengan Kapolsek, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa untuk menjaga agar setiap masalah Kamtibmas bisa ditangani dengan cepat.

"Alhamdulillah, Pilkada 2024 yang memilih Walikota dan Wakil Walikota berjalan

lancar, aman dan kondusif," pungkasnya. (*)